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Wichtiger Hinweis zu Amateurfunkgeräten, die für den Gebrauch in Japan 
bestimmt sind. 

Vorsicht  

Icom-Funkgeräte werden in Übereinstimmung mit den Typgenehmigungen und Gesetzen des 
jeweiligen Landes hergestellt, in dem sie verkauft werden sollen.  

In Japan verkaufte Icom-Funkgeräte sind ausschließlich für den japanischen Markt konzipiert. Sie 
entsprechen der japanischen Typgenehmigung und den nach japanischem Recht geforderten 
Spezifikationen, entsprechen jedoch NICHT den Typgenehmigungen oder Spezifikationen 
überseeischer Länder, da Bandpläne, Spezifikationen für Typgenehmigungen usw. unterschiedlich 
sind.  

Wenn ein für den japanischen Markt hergestelltes Produkt im Ausland verwendet wird, führt dies 
wahrscheinlich zu einem Verstoß gegen Gesetze in Ländern außerhalb Japans. Es besteht auch keine 
Gewährleistung.  

Icom ist nicht verantwortlich für Reparaturen, Support oder Fragen, die durch den Verkauf/die 
Verwendung auf ausländischen Märkten entstehen können. Um eine sichere und dauerhafte Nutzung 
Ihres Icom-Produkts zu gewährleisten, kaufen Sie bitte Funkgeräte, die den örtlichen Spezifikationen 
und Vorschriften entsprechen, bei autorisierten Icom-Distributoren/Händlern in Ihren Ländern. 

Important notice regarding Amateur radios intended for Japan domestic use. 

Caution 

Icom radios are manufactured in accordance with the type approvals and laws of each country they 
are to be sold. 

Icom radios sold in Japan are designed specifically for the Japanese market only. They are compliant 
to Japanese type approval and requested specifications by Japanese law, but they are NOT compliant 
to type approvals or specifications of overseas countries because band plans, specifications for type 
approvals, etc. are different. 

If a product manufactured for the Japanese market is used overseas, it will/likely results in 
infringement of laws in countries outside of Japan. No warranty is applicable either. 

Icom is not responsible for any repairs, support, or questions that may occur as a result of being 
sold/used on overseas markets. To ensure safe and long-lasting use of your Icom product, please 
purchase radios that conform to local specification and regulations from authorized Icom 
distributors/dealers in your countries. 


